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TJEBC 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“COMISIÓN DE IGUALDAD Y NO DISCRIMINACIÓN CELEBRA SESIÓN DE DICTÁMEN” 
MEXICALI.- La Comisión de Igualdad Sustantiva y No Discriminación del Instituto Estatal 
Electoral de Baja California (IEEBC), aprobó el dictamen número 4 mediante el cual se da 
respuesta a una solicitud ciudadana y se atiende lo ordenado en la sentencia RI-28/2022 
dictada por el Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Baja California. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/684257/comision-de-igualdad-
y-no-discriminacion-celebra-sesion-de-dictamen.html 
  
  
AFN TIJUANA. 
“ORGANISMOS ELECTORALES VIOLENTARON DERECHOS”: COMITÉ PRO VIDA 
TIJUANA BC 27 DE SEPTIEMBRE DE 2022 (AFN).- Los derechos básicos relacionados con la 
participación ciudadana, en relación al referéndum por la vida para derogar las leyes 
que permiten el aborto en Baja California, fueron violentados por el Instituto Estatal 
Electoral, el Tribunal Electoral del Estado y la Sala Superior de Guadalajara, declaró Flor 
García, delegada en Tijuana del Comité Pro Vida. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/132545_organismos_electorales_violen
taron_derechos_comite_pro_vida#ver_nota 
  
  
  

POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
  
  

-      LOCALES 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“CONVOCA COMISIÓN DEL RÉGIMEN DE PARTIDOS POLÍTICOS SESIÓN DE 
DICTÁMEN” 
MEXICALI.- La Comisión del Régimen de Partidos Políticos y Financiamiento del 
Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), celebrará sesión de 
dictaminación este miércoles 28 de septiembre a partir de las 12:00 horas, informó 
el consejero electoral y presidente de la Comisión, Jorge Alberto Aranda Miranda. 
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https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/684294/convoca-
comision-del-regimen-de-partidos-politicos-sesion-de-dictamen.html 
  
  
-      NACIONALES 
  
  
EL ECONOMISTA. 
“TEPJF ANALIZARÁ PROYECTO PARA VALIDAR LA ELECCIÓN PARA LA 
GUBERNATURA DE TAMAULIPAS” 
El magistrado José Luis Vargas presentará este miércoles un proyecto en el que 
propone declarar válida la elección, y desestimar los argumentos del PAN, que 
argumentó que hubo intervención del Cártel del Golfo en el proceso electoral para 
beneficiar a Morena y Villarreal. 
https://www.eleconomista.com.mx/politica/TEPJF-analizara-proyecto-para-
validar-la-eleccion-para-la-gubernatura-de-Tamaulipas-20220927-0137.html 
  
  
EL ECONOMISTA. 
“JUSTIFICAN RECORTE A PRESUPUESTO DEL INE EN 2022” 
La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados rechazó 
reintegrar 4,900 millones de pesos que le fueron recortados al INE en el Presupuesto 
de Egresos del 2022, ello luego de abordar la resolución de la SCJN que ordenó a los 
legisladores justificar o resarcir el recorte presupuestal al organismo electoral.  
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Justifican-recorte-al-presupuesto-del-
INE-en-2022-20220927-0151.html 
  
  
LA JORNADA. 
“ASOCIACIÓN CIVIL PROMUEVE EN CHIAPAS AJUSTES A RECURSOS DEL INE” 
San Cristóbal de Las Casas, Chis. Con los ajustes económicos que se plantean en la 
reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, se 
ahorrarán casi 50 mil millones de pesos, lo que equivale a la mitad del presupuesto 
anual de Chiapas y casi el 100 por ciento del dinero que se destina a educación en 
esta entidad, afirmó la presidenta nacional de la Asociación Civil denominada Que 
siga la democracia, Gabriela Jiménez Godoy. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2022/09/28/estados/asociacion-civil-
promueve-en-chiapas-reforma-electoral-de-amlo/ 
  
    

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
   
  
-      NACIONALES 
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ZETA. 
“PAN ACUSA A AMLO POR MILITARIZACIÓN DE MÉXICO ANTE EL PARLAMENTO 
EUROPEO” 
Marko Cortés Mendoza, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido 
Acción Nacional (PAN), entregó una carta al Parlamento Europeo, el 27 de 
septiembre del 2022, en la cual criticó al Gobierno encabezado por mandatario 
mexicano Andrés Manuel López Obrador, por los riesgos que implica la mitarización 
que se impulsa en México, y pusieron como ejemeplo que el Congreso de la Unión 
aprobó la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional 
(SEDENA). 
https://zetatijuana.com/2022/09/pan-acusa-a-amlo-por-militarizacion-de-mexico-
ante-el-parlamento-europeo/ 
  
  
ZETA. 
“PADRE DE ALCALDE PANISTA EN CDMX AMENAZA CON CUCHILLO A VERIFICADOR 
DEL GOBIERNO CAPITALINO” 
Daniel Tabe Tabe, padre de Mauricio Tabe Echartea -militante del Partido Acción 
Nacional (PAN) y que desde el 1 de octubre del 2021 es el alcalde de Miguel Hidalgo-
, amenazó con un cuchillo, el 27 de septiembre del 2022, a un verificador del 
Instituto de Verificación Administrativa (INVEA), del Gobierno de la Ciudad de 
México. Además, insultó a otros funcionarios públicos capitalinos. 
https://zetatijuana.com/2022/09/padre-de-alcalde-panista-en-cdmx-amenaza-
con-cuchillo-a-verificador-del-gobierno-capitalino/ 
  
  
  

  

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA CRÓNICA. 
“INSTRUMENTA MARINA COOPERACIÓN EN BIOTECNOLOGÍA ENTRE ALEMANIA Y BC” 

LEIPZIG, ALEMANIA.- Para atraer conocimiento, inversiones y asesoría técnica para fortalecer la 

industria, el capital humano y los proyectos de biotecnología en Baja California, la Gobernadora Marina del 
Pilar Ávila Olmeda se reunió en la ciudad de Leipzig, Alemania, con los titulares de las empresas alemanas más 
importantes del ramo. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Instrumenta-Marina-cooperacion-en-
biotecnologia-entre-Alemania-y-BC-20220928-0001.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
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“SUFREN DISCRIMINACIÓN PERSONAS LIBERADAS DE LAS CÁRCELES DE BC” 

Señalamientos, estigmatización y actos discriminatorios son los que reciben las personas 
liberadas de las cárceles en Baja California, lo que evita que estas personas puedan 
reintegrarse exitosamente a la sociedad, advirtió Miriam Elizabeth Cano Núñez, secretaria 
de Inclusión Social e Igualdad de Género. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/sufren-discriminacion-personas-liberadas-
de-las-carceles-en-bc-8952726.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“AUTOS CHOCOLATE: EXTENSIÓN DE DECRETO TENDRÁ PRERREGISTRO” 

Todas las personas que deseen aprovechar la ampliación del Decreto emitido por el 
Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, para la regularización de autos usados de 

procedencia extranjera deberán hacer un prerregistro, comentó Gustavo Santos Hernández 
Valenzuela,  director del Servicio de Administración Tributaria de Baja California (SAT BC). 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Autos-chocolate-Extension-del-decreto-
para-regularizar-iniciara-operaciones-con-un-prerregistro-20220927-0005.html 
  

  
  
-      TIJUANA 

  
  
FRONTERA. 
“CESPT CONCLUYE OBRA DE REPARACIÓN EN EL ACUEDUCTO FLORIDO-AGUAJE” 

TIJUANA, BC.– Personal de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (Cespt) trabajó 

de manera ininterrumpida durante la madrugada y hasta el mediodía de este martes 27 de 
septiembre, para reparar la fuga encontrada en uno de los desfogues del Acueducto Florido-Aguaje, 

que interrumpió el flujo de agua potable en 833 colonias de Tijuana y Playas de 
Rosarito. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Cespt-concluye-obra-de-reparacion-
en-el-Acueducto-Florido-Aguaje-20220927-0025.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“INICIA REESTABLECIMIENTO DEL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE”: CESPT 

Tijuana, 27 de septiembre.- El servicio de agua potable regresará a más tardar el 
mediodía de este miércoles 28 de septiembre, señaló el director de la Comisión 
Estatal de Servicios de Tijuana (Cespt), Víctor Daniel Amador Barragán.  
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/inicia-el-restablecimiento-del-suministro-
agua-potable-cespt/ 
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AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“ENTREGA NORMA BUSTAMANTE OBRA EN AVENIDA OCOTLÁN” 
Habitantes de la colonia Nueva Esperanza y fraccionamiento San Marcos, fueron 
beneficiados con la entrega de la obra de rehabilitación de la Av. Ocotlán, en la 
cual, el Gobierno de Mexicali invirtió más de $7 millones de pesos. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Entrega-Norma-Bustamante-obra-
en-avenida-Ocotlan-20220928-0002.html 
  
  
-      TIJUANA 
  
  
FRONTERA. 
“FUNDAMENTAL INICIAR TRABAJOS DE DESALOJO EN CANAL ESTE AÑO”: 
MONTSERRAT 
Tijuana, B.C.- La falta de presupuesto no debe ser pretexto para no efectuar acciones 
sobre la canalización del Río Tijuana, por lo cual este viernes se determinarán las 
actividades a realizar, señaló la Alcaldesa de Tijuana. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Fundamental-iniciar-trabajos-de-
desalojo-en-canal-este-ano-Montserrat-20220927-0030.html 
  
  
AFN TIJUANA. 
“URGE UN HOSPITAL DE SALUD MENTAL EN TIJUANA”: MONTSERRAT CABALLERO 
TIJUANA BC 27 DE SEPTIEMBRE DE 2022 (AFN).- Es necesario planear la construcción 
de un hospital de salud mental Tijuana, declaró la alcaldesa Monserrat Caballero 
Ramírez.  
http://www.afntijuana.info/informacion_general/132552_urge_un_hospital_de_s
alud_mental_en_tijuana_monserrat_caballero#ver_nota 
   
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“CONSTRUIRÁN PARQUE EN EL CERRO DE LAS ABEJAS” 
Tijuana.-En el cerro de Las Abejas, ubicado en la Zona Este de Tijuana, será creado 
un parque con una inversión de 200 millones de pesos, anunció Montserrat 
Caballero Ramirez, alcaldesa de Tijuana. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/construiran-parque-en-el-cerro-de-las-
abejas-8953351.html 
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EL SOL DE TIJUANA. 
“INICIARÁ OPERATIVO PARA ATENDER A PERSONAS QUE VIVE EN LA 
CANALIZACIÓN” 
Tijuana.- Este viernes iniciarán los trabajos para dar atención a las personas en 
situación de calle que viven en la canalización del Río Tijuana, informó Gerardo 
López, secretario de Bienestar Social del Ayuntamiento. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/iniciara-operativo-para-atender-a-
personas-que-vive-en-la-canalizacion-8951597.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“SOLICITARÁN PRESUPUESTO EXTRAORDINARIO PARA PAGO REZAGADO A 
MESTROS MUNICIPALES” 
Tijuana.- La Secretaría de Educación Pública municipal de Tijuana solicitará un 
aumento extraordinario al presupuesto de egresos del próximo año, para atender 
pagos rezagados de maestros, informó Andrea Ruiz Galán, titular de la dependencia. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/solicitaran-presupuesto-extraordinario-
para-pago-rezagado-a-maestros-municipales-8952600.html 
  
   
  

CONGRESO 

  
  
LA CRÓNICA. 
“SEÑALAN FUE CORRECTO MUNICIPALIZACIÓN DE SAN FELIPE” 
Las diputadas morenistas Alejandra Ang y Rocío Adame negaron que haya sido un error la 
municipalización de San Felipe ante los señalamientos de que el puerto no cuenta con lo 
necesario para ser independiente por parte de opositores. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Senalan-fue-correcto-municipalizacion-
de-San-Felipe-20220928-0003.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“AVALA COMISIÓN DE HACIENDA AMPLIAR PRESUPUESTO DEL PODER JUDICIAL DE BC” 
Mexicali, 27 de septiembre.- En el seno de la Comisión de Hacienda y Presupuesto, fueron 
aprobados dos dictámenes relativos a solicitudes del Tribunal Superior de Justicia y otros 
dos que se refieren a las presentadas por la Fiscalía General del Estado, ambos de Baja 
California. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/congresobc/avala-comision-de-hacienda-
ampliar-presupuesto-del-poder-judicial-de-bc/ 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PROPONEN CREAR FONDO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA” 
Con la desaparición de recursos federales para equipar a los cuerpos policiacos, el diputado 
Diego Echeverría presentó la iniciativa para crear un Fondo Estatal de Seguridad Pública. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/proponen-crear-fondo-estatal-de-
seguridad-publica-8760746.html 
  
  
  
  

SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“SE DESCONOCE EL PROCESO DE ELECCIÓN DE CIUDADANOS QUE PARTICIPARÁN EN 
CONSULTA” 
Tijuana.- Hasta el momento se desconoce cómo serán elegidos los ciudadanos que 
participarán en la consulta ciudadana impulsada por el presidente de la República, Andrés 
Manuel López Obrador, y que llevará a cabo la Secretaría de Gobernación (Segob) para 
conocer la opinión de los mexicanos sobre la participación del ejército en tareas de 
seguridad pública hasta 2028. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/se-desconoce-el-proceso-de-eleccion-de-
ciudadanos-que-participaran-en-consulta-8954356.html 
  
  

   
  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

   
  
-      TIJUANA 
  
  
FRONTERA. 
“FALTA PERSONAL PARA EMPRESAS GRANDES”: INDEX 
Tijuana, BC.- Ya no es accesible para empresas e industrias que requieran de mucha 
mano de obra instalarse en la ciudad de Tijuana, señaló el presidente de Index Zona 
Costa BC, Pedro Montejo Petererson. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Tijuana-ya-no-puede-alojar-
industrias-que-requieran-personal-masivo-Index-20220927-0014.html 
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EL SOL DE TIJUANA. 
“DEBEN DE INVESTIGAR Y DEPURAR A LOS MALOS ELEMENTOS DE LA POLICÍA”: 
CANACO 
Tijuana.-Las autoridades deben de investigar y realizar una depuración de 
elementos de la Policía Municipal, dijo Julián Palombo Saucedo, presidente de la 
Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco-Servytur) de Tijuana. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/deben-de-investigar-y-depurar-a-los-
malos-elementos-de-la-policia-canaco-8953258.html 
  
  
-     ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“RENUNCIA PRESIDENTE DE CANACO ENSENADA” 
Ensenada, BC.- A cuatro meses de que concluya su segundo periodo como 
presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Ensenada (Canaco), Rafael Chávez 
Montaño renunció por motivos personales, por lo que el próximo lunes 3 de octubre 
se elegirá un nuevo presidente.   
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Renuncia-presidente-de-Canaco-
Ensenada--20220927-0023.html 
  
  
  
  

JUSTICIA 

  
  
PERIODISMONEGRO. 
“AUMENTO SALARIAL Y EN PRESTACIONES PARA EMPLEADOS DEL PODER JUDICIAL DEL 
ESTADO” 
MEXICALI.- El Sindicato de Burócratas y el Poder Judicial del Estado firmaron las nuevas 
Condiciones Generales de Trabajo, lo que representa un aumento a las prestaciones y 
salarios de empleados del Tribunal Superior de Justicia, Servicio Médico Forense y Juzgados. 
https://www.periodismonegro.mx/2022/09/27/periodismonegro/ 
  
  

-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ABOGADOS SOLICITAN RENUNCIA DE FISCAL Y SECRETARIO DE SEGURIDAD DE 
TIJUANA” 
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Tijuana.-Ante el número creciente de delitos, entre ellos el homicidio, a nivel estatal 
como municipal, la Federación Estatal de Colegios, Barras y Asociaciones de 
Abogados de Baja California (Fedabo) y el Colegio de Abogados de Tijuana 
Asociación Civil, solicitaron la renuncia de Ricardo Iván Carpio Sánchez, titular de la 
Fiscalía General del Estado, y de José Fernando Sánchez González, titular de la 
Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Municipal (SSPCM). 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/abogados-solicitan-renuncia-de-fiscal-y-
secretario-de-seguridad-de-tijuana-8951011.html 
  
  
 

EDUCACIÓN / CULTURA. 

  
  
LA CRÓNICA. 
“DIRECTIVOS ESCOLARES QUE OBLIGUEN A PAGAR CUOTAS VOLUNTARIAS SERÁN 
SANCIONADOS” 
El Secretario de Educación, Gerardo Solís, comentó que ningún directivo escolar puede 
condicionar el ingreso o derechos de los alumnos en caso de no pagar las cuotas 
voluntarias y tampoco se les debe obligar a los padres de familia.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Directivos-escolares-que-obliguen-a-
pagar-cuotas-voluntarias-seran-sancionados-20220927-0009.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ENTREGAN PAQUETES ESCOLARES A ESTUDIANTES DE PRIMARIA” 
La Secretaría de Bienestar inició un programa para este nuevo ciclo escolar en el que se 
apoya a primarias de Mexicali, Tecate, Tijuana, Playas de Rosarito, San Quintín además San 
Felipe con utensilios escolares. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/entregan-paquetes-escolares-a-
estudiantes-de-primaria-8953491.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“NO HABRÁ PRESIONES A ALUMNOS PARA REVISAR MOCHILAS”: SEE 
No habrá presiones por parte del personal docente u otra autoridad para que los 
estudiantes permitan la revisión de sus mochilas en las escuelas, aseguró el secretario de 
Educación de Baja California, Gerardo Arturo Solís Benavides. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/no-habra-presiones-a-alumnos-para-
revisar-mochilas-see-8952824.html 
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SEGURIDAD PÚBLICA. 

  
  
-      SAN FELIPE 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RENUNCIA DIRECTOR DE POLICÍA DE SAN FELIPE” 
Ramón Valdez Salas, director de la policía municipal de San Felipe presentó 
su renuncia ante el presidente del concejo municipal fundacional de dicho 
municipio. La renuncia fue presentada la mañana del martes, ante José Luis Dagnino 
López, confirmó el propio director de la policía municipal. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/renuncia-director-de-policia-
municipal-san-felipe-8950645.html 
  
  
  

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS 

  
  
LA JORNADA BC. 
“HACIENDA DE BC NO CONSIDERA NECESIDADES DE GESTIÓN AMBIENTAL”: ACTIVISTA 
Tijuana, 27 de septiembre.- El Centro de Innovación y Gestión Ambiental (CIGA) instó a los 
tres niveles de gobierno a incrementar el presupuesto para los proyectos de infraestructura, 
inspección y vigilancia en la materia, al denunciar que han sido olvidados por la autoridad, 
remarcó José Carmelo Zavala Álvarez. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/hacienda-de-bc-no-considera-necesidades-de-
gestion-ambiental-activista/ 
  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RED DE MONITOREO DEL AIRE OPERA A MEDIAS” 
La Secretaría del Medio Ambiente del Estado buscará el año entrante añadir una 
más a su red de 14 estaciones de monitoreo de calidad del aire, de las cuales solo 
cinco se encuentran funcionando. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/red-de-monitoreo-del-aire-opera-a-
medias-8953189.html 
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COLUMNAS / OPINIÓN 

  
  
AFN POLÍTICO. 
“VALADEZ MORALES ¿AVIADORA O ASESORA EN SEGURIDAD PÚBLICA?” 
  
- ¿FLASHBACK DEL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN? 
  
TIJUANA BC 27 DE SEPTIEMBRE DE 2022 (AFN).- La ex subprocuradora de Justicia en Tijuana, 
María Teresa de Jesús Valadez Morales, ha llamado la atención de alguno de los que están 
dentro de la corporación policiaca, ya que afirman que en el Portal de Transparencia del 
gobierno de la ciudad, aparece como directora del Instituto de Capacitación Policiaca y 
Adiestramiento, pero que no se le ha visto. 
Por esto, hay quienes le comentaban al Reportero del Barrio, que la ex funcionaria estatal 
y también municipal, podría ser una de esas clásicas "aviadoras" que hay dentro de los 
gobiernos, aunque también podría ser "asesora" del secretario del ramo, Fernando Sánchez 
González, porque desde esa misma dependencia se reconoció ante Agencia Fronteriza de 
Noticias, que Valadez sí trabaja ahí. 
Los comentarios iniciales que recibió el del Barrio, indicaban que el secretario ha querido 
favorecer a la abogada, a la que todo hace indicar que conoce desde tiempo atrás, aunque 
también, por la experiencia que ya debe tener en la materia, podría estar contratada para 
que le asesore, sin embargo, si eso es así, no se ha corregido el error existente.  
Valadez Morales aparece en Portal de Transparencia del ayuntamiento, como directora (ya 
dijimos) del Instituto de Capacitación y Adiestramiento dentro del área de Policía Municipal, 
con un sueldo mensual de 45 mil pesos, y un sueldo mensual neto de 43 mil 650, aunque 
por ingresos y percepciones adicionales -en dinero- no se le marca ninguna cantidad extra. 
Aparecen esos rubros en ceros. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/132558_valadez_morales_iaviadora_o_asesora_
en_seguridad_publica#ver_nota 
  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
SAN FELIPE… QEPD… DUELO… CONSULTA… 
  
Hasta el momento se desconoce cómo serán elegidos los ciudadanos que participarán en la 
consulta ciudadana impulsada por el presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR y que 
llevará a cabo la Secretaría de Gobernación para conocer la opinión de los mexicanos sobre 
la participación del Ejército en tareas de seguridad pública hasta 2028. Según declaraciones 
de ALEJANDRO RUIZ URIBE, delegado federal único en Baja California, las personas que se 
designarán serán aquellas que puedan ejercer con imparcialidad. En rueda de prensa luego 
de que ADÁN AUGUSTO LÓPEZ, titular de la Segob, anunciara que durante la tercera semana 
de enero se llevará a cabo una consulta ciudadana para saber si los ciudadanos de México 
están de acuerdo en que las Fuerzas Armadas continúen participando en tareas de 
seguridad pública, RUIZ URIBE reiteró que este ejercicio no será vinculatorio, pero aseguró 
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que el resultado de esta consulta tendrá influencia en las decisiones futuras por parte del 
Congreso y el Presidente de la República. “Esto es con el fin de que la gente conozca 
claramente cuál es la opinión de la propia población… No es vinculatorio, pero yo aseguro 
y me corto una mano que el Presidente si viera resultado negativo a estas preguntas no lo 
haría, no seguiría con la propuesta”. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-san-felipe-8953938.html 
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